

# Des plats du monde entier à Yverdon-les-Bains

PHOTOS: NADINE JACQUET  
TEXTE: RÉD.



Du côté du coin suisse, Daniel Jaccaud raclait le fromage avec talent.



La cuisine indienne a donné le sourire à Solenne Berkoldt (à g.) et à Gea Bonetti.

## Promenade entre les cultures

La rue des Moulins, à Yverdon-les-Bains, a accueilli des stands de plusieurs pays, samedi dernier, à l'occasion d'une balade gourmande et interculturelle. La manifestation, mise sur pied par la Ville, a fait honneur aux saveurs du monde, et un sympathique climat d'échange régnait entre les participants et les tenanciers des stands. Des plats du Cameroun, d'Inde et du Liban ont pu, entre autres, être dégustés.



Les cultures kurdes et libanaises étaient aussi de la partie. Ici, une spécialité du Kurdistan.



De g. à dr.: Georgette Margot représentait le Cameroun, alors que Ricardo, Chloé et Maéva Ditraoult honoraient l'île Maurice.



Singh Davinder distribuait des assiettes aux saveurs indiennes.



Valérieane Gaberell dégustant un «Empadinha», à base de poulet et de coeur de palmier, au stand du Brésil.